

Universitarios acusan a Cadpea de trabajar «a la carta» para el PSOE



Angel Cazorla y Carmen Ortega, dos de los investigadores de Cadpea, presentan un informe en la [Universidad de Granada](#) en 2007

JAVIER LÓPEZ. GRANADA Sábado, 08-08-09

El Estudio General de la Opinión Pública Andaluza de verano de 2009 elaborado por el Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía (Cadpea), que otorga al PSOE cinco puntos más en intención de voto que el PP, es un informe a la carta elaborado ex profeso para contentar al poder socialista. Así lo denuncia la Asociación Granadina Universitaria Albatros (AGUA), de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología de la [Universidad de Granada](#).

La asociación denuncia que el centro de análisis, localizado en la misma facultad, desarrolla su labor al margen de la rigurosidad, la independencia y la objetividad, «para convertirse en un instrumento mediático más de poder gubernamental».

El próximo curso 2009/10 AGUA pedirá explicaciones ante los distintos órganos de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, tanto en los diferentes departamentos como en la propia junta de centro, así como en el claustro universitario, por el «escaso crédito

que atesora el centro», indica su presidente, Víctor Medina. «Desde que fuera creado por Juan Montabes, destacado dirigente del PSOE y actual presidente del Consejo Audiovisual Andaluz, el Cadpea se ha dedicado única y exclusivamente a trabajar al dictado de los que portan la cartera, olvidando la neutralidad y la independencia, atendiendo en exclusiva los intereses del PSOE», destacó Medina.

La prueba es el Egopa de Verano de 2009, presentado el pasado viernes 31 de julio en Sevilla por el propio Centro de Análisis y Documentación Política y Electoral de Andalucía en la Universidad Internacional de Andalucía (Unia) que sólo atiende «a intereses serviles, partidistas y electoralistas». Para Medina resulta sorprendente que las conclusiones del estudio disten de las del último barómetro del centro de investigaciones sociológicas de julio, en cuestiones como la valoración por parte de la ciudadanía de los líderes políticos, la intención de voto y sus principales preocupaciones. Por este motivo, la Asociación ha reclamado que el centro desarrolle sus funciones «al margen de la tendencia política que impere en nuestra comunidad autónoma». AGUA fue fundada en el año 1995 y cuenta entre sus socios con estudiantes de las titulaciones en Ciencias Políticas y de la Administración, Sociología y de la Doble titulación en Políticas y Derecho, con cerca de 100 miembros.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)